

Pilotprojekt nummerierte Parkbänke auch im Alten nördlichen Friedhof umsetzen

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München dazu auf, das Pilotprojekt „Nummerierte Parkbänke“ auf den Alten Nördlichen Friedhof auszuweiten.

Begründung:

Der Alte Nördliche Friedhof wird von der gesamten Bevölkerung genutzt. Senioren nutzen ihn zum Spaziergang und Verweilen, alle Altersgruppen zum Joggen und Nordic Walking, Kinder zum Spielen. Ein medizinischer Notfall kann jederzeit eintreten und eine präzise Verortung des Notfallortes lässt den Rettungsdienst wichtige Zeit gewinnen.

Wie beim ersten Pilotprojekt im Hirschgarten, soll die Oberfläche der Schilder so gestaltet werden, dass sie von sehbehinderten oder blinden Menschen ertastet werden können.

Antragssteller:

Gerhard Mittag